

大四小だより

令和2年4月号(第1号)2.4.6

練馬区立大泉第四小学校 校長 岡本 昌子

入学・進級 おめでとう!

校長 岡本 昌子

本日、令和2年度 始業式・入学式を挙行いたしました。お子様のご入学、ご進級おめでとう ございます。大泉第四小学校の新しい一年が始まりました。102名のかわいい1年生を迎え、 今年度は、621名、18学級でのスタートです。

本来ですと、明日から本格的に、新しい学年、新しい教室、新しい友達、そして新しい先生 と、楽しい学校生活をスタートさせるところですが、今年度は、新型コロナウイルス感染症対 策のため、明日から5月6日までは休校となります。

4月からの新しい学校生活を待ちわびていた子供たちにとっても、私たち教職員にとっても、 残念なスタートとなってしまいましたが、全世界を襲っている新型コロナウイルス感染症の恐 怖から、子供たちの大切な命を守るための措置です。こんな時だからこそ、それぞれがそれぞ れの持ち場でできること(自粛も含めて)を精一杯行いたいと考えています。

そして、休校中も本校の教職員は、「聞き合い・話し合える学級」「助け合い・協力し合う学年」を目指し、学校再開後の教育活動準備に励みます。地域・保護者の皆様には、本校の教育活動へのご理解とご支援を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。

長く降り続いた雨も必ず止む時が来ます。雨あがりの青空にかかる美しい虹を見上げる日を 待ちわびるように、大泉第四小学校のすべての教室や校庭に、子供たちの明るい笑顔と元気な 歓声が戻ってくる日を、待ちたいと思います。

学校だより・ホームページ等への写真掲載のお願い

本校では、学校生活における子供たちの生き生きとした姿を学校だより・学級だよりやホームページなどで公開したいと考えています。写真を掲載する場合は、子供の顔が特定できないものを選んでおりますが、事情によりお子様の写真掲載を控えたい方は、担任まで連絡帳でお知らせください。

学校連絡メールについて

学校連絡メールの年度更新につきましては、昨年度の学校だより3月号において、「3月末に全学年登録情報削除、新年度再登録」とご案内させていただきましたが、新型コロナウイルス対応に関する緊急連絡が多発することを予想して、今回は、年度更新作業を校内で行うこととしました。昨年度からの在籍のお子様に関しては、再登録の必要はありません。<u>1年生、転入生のお子様に関しては、</u>至急登録していただきますよう、お願いいたします。



4月 6日(月) 始業式 入学式

4月13日(月) 4~6年生 登校日

(登校8:15~8:25 下校10:00頃)

4月14日(火) 1~3年生 登校日

(登校8:15~8:25 下校10:00頃)

※1年生は、方面別下校

※登校日の持ち物は、本日配布の学年便りをご覧ください。

5月 7日(木) 全学年授業再開 B時程4時間 給食なし 下校 12:15

※1年生のみ 2時間授業後下校準備 下校開始10:50頃

5月末まで担任引率による方面別下校

8日(金) B時程4時間授業 給食なし

11日(月) 5時間授業 給食あり

14日(木) 1年生 給食はじめ

※5月の予定につきましては、変更の可能性があります。詳しくは、授業再開時に配 布する学校だよりと学年便りの5月号でお知らせします。

※保護者の皆様、子供たちの相談窓口として、休校中もスクールカウンセラーが勤務しております。ご活用ください。



~ 新型コロナウイルス感染症対応についてお願い ~

○ご家庭における児童の健康管理

毎日検温し、風邪症状がないか確認しましょう

手洗いや咳エチケットを徹底しましょう。

免疫力を高めるために、十分な睡眠、適度な運動やバランスの取れた食事を心がけましょう。

家庭内で感染を広げないよう、換気や消毒を実施してください。

※児童やご家族が新型コロナウイルスに感染したことが判明した場合や、保健所から濃厚接触者と特定された場合には、速やかに学校にご連絡ください。

※本日配布の「保健だより」に、新型コロナウイルス感染症対策として、ご家

庭で実践できることがまとめてあります。ぜひ、お子様と一緒にご覧になっ



令和2年度 大四小の教育

「新学習指導要領」が完全実施

昨年度までの移行期間に、すでに取り組み始めているものもありますが、いよいよ完全実施です。 新学習指導要領では、育てたい資質・能力の3つの柱が示されています。

- ●学びに向かう力・人間性等の滋養(どのように社会・世界と関わり、よりよい人生を送るか)
- ●知識・技能の習得

(何を理解して、何ができるか)

●思考力・判断力・表現力等の育成(理解していることやできることをどう使うか)

これらの力は、日々の学習において、「主体的・対話的で深い学び」を 実現させていくことにより、育成されます。学校全体で、授業力向上に 向けて、努力を続けます。



全ての学年で毎年、学級編制替えを実施

本校では、進級時の学級編制替えを、新3・5年生のみ実施しておりましたが、今年度末より、全ての学年で学級編制替えを行います。子供たちの心と体は、1年間で大きく成長し、人間関係も変化します。できるだけ多くの友達と交わるため、また、どの子も毎年新しい気持ちで新年度をスタートできることを目指します。学級担任は、1年間で学級をまとめて、次の学年に引き継げるよう、全力で学年・学級経営にあたります。

「プログラミング教育」スタート

新しく導入される学習です。パソコンを使わずに論理的思考 力を育む授業と、パソコンを使用する授業があり、「筋道を立 てて考え、試行錯誤し、物事を解決する力」を育成します。 これらは、各教科の学習の中で、計画的に実施します。

『English room』で

ALT の先生と学ぼう!

3・4年生は、35時間(週1回)の「外国語活動」が導入され、5・6年生は外国語活動から「外国語」という教科名となり、指導時間は70時間(週2回)に増えます。活動場所は、昨年度開設した南校舎2階の「English room」です。授業は、担任が中心となって進めますが、全ての時間に、

ALTのJannet Mona res (ジャネット モナレス) 先生 が加わります。

算数 習熟度別指導の充実

算数担当教員に、講師、学力向上支援講師を加えて、子供たちの理解の状況に応じた指導を実施します。 授業を進める教員とは別に、個別の支援を行う教員(T2)も加わります。

○指導方法

1年生…学級ごとに担任による指導

2年生…3学級担任(3人)+算数講師で、3学級4分割、さらに1グループのみT2を配置

3年生…3学級担任(3人)+算数担当教員+算数講師で、3学級を5分割、

さらに1グループのみT2を配置

4・5・6年生…担任(3人)+算数担当教員で、3学級を4分割して指導 さらに1グループのみT2を配置

○コース分けは、単元の前に行うレディネステストの結果と児童の希望をもとに 決定します。(児童の希望通りにならない場合もあります。)

